

一般質問

(2〜5ページ中段まで)

市議会定例会では、提出された議案を審議するほかに、一般質問として、各議員が市政全般に対して質問することができます。今回は24人31件の一般質問がありました。(他はその他の質問)

観光スポットめぐりのため レンタサイクルの導入は

観光協会や商工会議所等と連携し 導入を検討したい

宮本 武蔵議員(市政) 本市は、多摩川の流れや豊かな緑に恵まれた歴史と文化と水と緑のまちであり、これらの財産は他市ではまねのできない

貴重な観光資源でもある。この観光スポットをめぐると、環境に優しく、健康にもよい自転車を推奨してはどうかと思う。そして、この自転車は、レンタル自転車を活用することで、放置自転車の解消も期待できると考える。そこで、市内の観光スポットめぐり等に使えるようなりサイクル自転車などを活用したレンタルサイクルの導入について、市の考えを聞きたい。



▲観光情報センター(大國魂神社横)

市民生活部長 有名な観光地では、従前からレンタルサイクルの活用が図られている。本市も観光コースが市内各所に数多くあり、環境に優しい自転車や市内観光や食事など、のんびりしながら楽しんでもらえると考えているので、観光協会や商工会議所などと連携しながら導入を検討したい。

公共事業の入札制度 業者選定の基本的考えは

市民に還元される利益を勘案し 市内業者への優先発注に努めている

村木 茂議員(市政) 不況下の中で、製造業等の各業態は厳しい経営を強いられている。国や都は、公共工事の前倒し発注を行い、不況対策を進めているが、本市では公共事業の前倒し発注等は、新たな

な財源確保が必要となり難しい。しかし、法人を取り巻く環境は非常に厳しい状況なので、緊急対策資金制度を実施するとともに、原材料費の急激な高騰に対応する単品スライド条項の適用についての周知を図っている。また、契約

地上デジタル放送移行 国への要請は

難視聴が予想される地域への 支援等を要望している

村崎 啓二議員(市フォ) テレビ放送は、平成23年7月24日に地上デジタル放送に完全移行されるが、市民のだれもが

不安なく受信できるように、市の取組強化を求めている。そこで、地上デジタル放送移行に対する市独自支援策と国への要請について聞きたい。市長 市独自支援策は、他自治体の動向や社会情勢などを見ながら、その必要性等について、検討していきたい。国へは、市長会等を通じ、難視聴が予想される地域への支援策などを要望している。

南武線新駅「西府駅」 開業までのスケジュールは

駅舎等の整備はおおむね完了し 運行関係の調整などが行われる予定

手塚 歳久議員(市フォ) 長い間の懸案であった南武線新駅「西府駅」の開業が間近に迫ってきた。多くの市民に喜ばれる形で開業してもらいたい。平成21年3月開業までのスケジュールは。

地区整備推進本部長 工事の関係については、20年中に駅舎及び自由通路の整備がおおむね完了し、21年から運行関係の調整等が行われる予定となっている。周辺の整備については、西府土地地区画整理組合により、駅前広場を含む都市計画道路、鉄道に沿った区画道路及び新たに設ける公園の整備が進められている。

税金の支払いは、地域経済の活性化を図ることなどのため、約15日以内に行っている。議員 業者選定の基本的な考えと入札における最低制限価格引き上げの考えを聞きたい。税務管財部長 業者選定は、規則に基づき実施しているが、市民に還元される利益等を勘案し、市内業者への優先発注に努めている。

同価格の引き上げについては、前向きに対応したい。



▲神原記念病院での合同防災訓練

また、同病院と本市は、平成20年11月に合同防災訓練を実施したが、実施に当たり、用意万端の準備を整えて臨んだとは

環境安全部長 協定については、本市と(株)日本心臓血管研究振興会との病院建設に関する基本協定書第4条第2項に定めるとおり、同病院と別途協定を結ぶ必要がある。協定締結は、大変重要であると考えており、同病院側へは協議の申し入れを行ってきたい。

ちゅうバス是政循環 郷土の森まで延伸する考えは

将来の運行に向けた 調査、検討をしていきたい

林 辰男議員(市政) 郷土の森を中心に水と緑のネットワーク

市長 路線バスが分倍河原駅から郷土の森正門前を経由し郷土の森総合体育館まで運行されていること、また、ちゅうバスの南町・四谷循環が郷土の森公園の西側を運行していることから、現在は是政循環を郷土の森博物館の正門へ接続する計画はない。しかし、今後、水



▲郷土の森博物館

災害時医療 神原記念病院と協定締結の考えは

大変重要なことと考え 協議の申し入れを行っていききたい

村井 浩議員(市フォ) 全国で多くの病院が赤字であると聞

から赤字補てんの申し入れがあったとしても、税金を支出しないでもらいたい。

環境安全部長 協定については、本市と(株)日本心臓血管研究振興会との病院建設に関する基本協定書第4条第2項に定めるとおり、同病院と別途協定を結ぶ必要がある。協定締結は、大変重要であると考えており、同病院側へは協議の申し入れを行ってきたい。